

1. Quiero proponeros una actividad de redacción donde expreséis qué cosas echáis de menos en estos días, de esas cuenta las que te parecen importantes y también las que te das cuenta que no lo eran tanto. La extensión cada uno la que le parezca, simplemente es una propuesta que os formulo para que todos penséis en ello. Nos ayudará a ver aquello que se valora, no solo dentro de lo que es tu familia, sino en el colegio y en otros lugares que se te ocurran.

Puedes realizar un dibujo de lo que más echas de menos.